



Médico asesinado en La Serena habría sido violado

El Juzgado de Garantía de La Serena decretó ayer la medida cautelar de prisión preventiva contra un individuo de nacionalidad venezolana, quien sería uno de los autores del homicidio del médico Nicolás Pinochet (36), ocurrido el 11 de julio.

En la audiencia de formalización, el fiscal Nicolás Nicoreanu relató detalles escabrosos de cómo fue asesinado el profesional por dos hombres venezolanos, a quienes conoció horas antes en unos locales comerciales de la avenida Cuatro Esquinas.

Con ellos llegó hasta el domicilio de su familia, retiró ropa y un parlante, con la intención de adquirir droga, para lo cual los mismos sujetos lo llevaron hasta el lugar del crimen.

Allí lo maniataron, lo violaron y luego intentaron asfixiarlo con un cinturón amarrado al cuello. Posteriormente, le lanzaron una piedra de gran tamaño en los genitales y otra en la cabeza, provocándole la muerte por traumatismo craneoencefálico.

Por esta razón, el Ministerio Público formalizó al único imputado hasta ahora, por los delitos de violación y homicidio calificado. Se trata de un sujeto que ingresó de forma irregular a Chile, de iniciales C.T.A.L. El tribunal protegió su nombre y prohibió publicar fotografías de su rostro.

"Es uno de los delitos que tiene asignada una de las penas más altas, toda vez que (...) va de presidio perpetuo a presidio perpetuo calificado", indicó el juez Carlos Jorquera Peñaloza.

El otro participante de este crimen, también venezolano en situación irregular, aún se encuentra prófugo de la justicia.